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ATA  DA  DÉCIMA  TERCEIRA  SESSÃO  ORDINÁRIA  DO  PRIMEIRO  PERÍODO  LEGISLATIVO  DA  PRIMEIRA
SESSÃO LEGISLATIVA DA DÉCIMA OITAVA LEGISLATURA DA CÂMARA DE VEREADORES DE ITAJAÍ EM SEU
PRIMEIRO ANO DE MANDATO. Aos vinte e um dias do mês de março de dois mil e dezessete, na sede do
Legislativo Itajaiense, sito a Avenida Vereador Abrahão João Francisco (Contorno Sul), nº 3825, bairro Ressacada, nesta
cidade  de  Itajaí-SC,  no  Salão  Nobre  Vereador  "ARNO  CUGNIER",  estiveram  reunidos  os  seguintes  senhores
vereadores: Calinho Mecânico, Célia Filha do Elói, Dulce Amaral, Edson Lapa, Eduardo Kimassa, Fabrício
Marinho,  Fernando  Pegorini,  Professor  Acácio,  Fernando  do  ônibus,  Marcelo  Werner,  Márcio  Dedé,
Níkolas Reis, Otto L. Quintino Jr., Paulinho Amândio, Renata Narcizo, Robison Coelho, Rubens Angioletti,
Murilo Pereira, Tonho da Grade, Thiago Morastoni e Vanderley Dalmolin. Às dezoito horas e cinco minutos
(18h05min)  o  senhor  presidente,  vereador  Paulinho  Amândio,  secretariado  pela  vereadora  Dulce  Amaral,  1ª
secretária,  declarou  aberta  a  presente  sessão.  A  leitura  de  um  trecho  da  “BÍBLIA  SAGRADA”  foi  realizada  pelo
vereador Sérgio Murilo Pereira. NO EXPEDIENTE foram lidas as seguintes CORRESPONDÊNCIAS:  1) Do Fundo
Municipal  de  Assistência  Social  Balancete  Mensal  -  Encaminhando  o  Balancete  do  Fundo  Municipal  de
Assistência Social referente ao mês de dezembro de 2016 para a apreciação dos Vereadores - Ofício nº 07/FMAS; 2)
Do Fundo Municipal de Assistência Social Balanço Anual  -  Encaminhando o Balanço do Fundo Municipal de
Assistência  Social  referente  ao  ano  de  2016  -  Ofício  nº  09/FMAS;  3)  Da Superintendência  do  Porto  de  Itajaí
Relatório  Estatístico mensal  -  Encaminhando o Relatório Estatístico Mensal  do Complexo Portuário do Rio Itajaí
referente ao mês de fevereiro de 2017 - Ofício nº 113/2017 DIFIN; 4) Do Ministério Público de Santa Catarina -
Promotoria Regional do Meio Ambiente - RH 7 Informativo - Recomendando à Câmara de Vereadores, em relação ao
Projeto de Lei Complementar nº 11/2017, de autoria do Vereador Níkolas Reis, a observância da estrita e necessária
sintonia das disposições legais em âmbito Federal (Constituição Federal, Lei de Proteção do Bioma Mata Atlântica - Lei
n. 11.428/06), e Municipal (Lei Orgânica e o Plano Diretor - Lei Complementar n. 94/06) - Ofício n. 0138/2017/10PJ/ITJ;
5) Do DETRAN / DIET - Diretoria Estadual de Trânsito Resposta de Requerimento - Em resposta ao requerimento
nº 473/2016, de autoria do Vereador Carlos Augusto da Rosa - Processo SCC 00000045/2017; 6) Da Câmara de
Vereadores de Itajaí - Unidade de Coordenação de Controle Interno - UCCI Resposta de Requerimento - Em
resposta ao Requerimento nº 18/2017, de autoria do ESTADO DE SANTA CATARINA Câmara de Vereadores de Itajaí
Av. Ver. Abrahão João Francisco (Contorno Sul), 3825 – Ressacada CEP: 88.307-303 – ITAJAÍ – SC Fone: (47) 3344-7100
Vereador Fernando Martins Pegorini - PARECER N. 103/2017/UCCI; 7) Da Diretoria de Administração e Finanças,
Orçamento e Contabilidade Balancete Mensal - Encaminhando o Demonstrativo Financeiro e Orçamentário desta
Casa Legislativa, relativo ao mês de fevereiro de 2017, para a apreciação dos Vereadores - CI Nº 15/2017. MATÉRIAS
DO  LEGISLATIVO:  1  -  Projeto  de  Lei  Ordinária  46/2017  que  INSTITUI  A  AUTENTICAÇÃO  DE  CÓPIA  POR
SEMELHANÇA  DE  DOCUMENTOS  DE  PESSOA  FÍSICA  E  JURÍDICA  EM  PROCESSOS  OU  PROCEDIMENTOS  NA
ADMINISTRAÇÃO  PÚBLICA  MUNICIPAL  E  DETERMINA  PROVIDÊNCIAS  CONEXAS.  Autoria:  Vanderley  Dalmolin;  2  -
Projeto de Lei Ordinária 47/2017 que DISPÕE SOBRE A OBRIGATORIEDADE DA EMPRESA CONCESSIONÁRIA OU
PERMISSIONÁRIA DE DISTRIBUIÇÃO DE ENERGIA ELÉTRICA NO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ REALIZAR, O ALINHAMENTO E A
CORRETA DISPOSIÇÃO PERPENDICULAR E RETIRADA DOS FIOS INUTILIZADOS, DOS POSTES QUE SERVEM DE AMPARO
DE REDE DE ENERGIA ELÉTRICA E CABEAMENTOS DE OUTRAS EMPRESAS E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.  Autoria:
Fernando Martins Pegorini; 3 - Projeto de Lei Ordinária 48/2017 que CRIA RESTAURANTES POPULARES, NA ÁREA
DE  PLANEJAMENTO  DO  CENTREVENTOS  DE  ITAJAÍ  -  GOVERNADOR  LUIZ  HENRIQUE  DA  SILVEIRA  E  DÁ  OUTRAS
PROVIDÊNCIAS. Autoria: Antônio Aldo da Silva; 4 - Projeto de Lei Ordinária 49/2017 que PROÍBE A PRODUÇÃO E A
COMERCIALIZAÇÃO DE FOIE GRAS NO ÂMBITO DO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. Autoria: Renata
Narcizo Machado; 5 - Projeto de Lei Complementar 17/2017 que ALTERA DISPOSITIVO DA LEI COMPLEMENTAR Nº
241, DE 04 DE DEZEMBRO DE 2013, QUE RESTRUTURA AS UNIDADES ADMINISTRATIVAS DESCENTRALIZADAS DA
SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO. Autoria: Dulce Maria Amaral Pereira; 6 - Emenda Substitutiva 2 - Projeto
de Lei Ordinária 19/2017 que ALTERA O PLO N. 19/2017, SOBRE AS PRÁTICAS DE NEPOTISMO NA ADMINISTRAÇÃO
PÚBLICA  DIRETA  E  INDIRETA.  Autoria:  Sergio  Murilo  Pereira  -  Projeto  de  Lei  Ordinária  19/2017;  7  -  Emenda
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Substitutiva  3  -  Projeto  de  Lei  Ordinária  19/2017  que  ALTERA  O  PROJETO  DE  LEI  Nº  19/2017,  QUE  TRAZ
DISPOSIÇÃO SOBRE AS PRÁTICAS DE NEPOTISMO NA ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA. Autoria: Vanderley Dalmolin - Projeto
de Lei Ordinária 19/2017; 8 - Emenda Substitutiva 4 - Projeto de Lei Ordinária 19/2017 que ALTERA O PLO N.
19/2017, QUE VEDA A PRÁTICA DE NEPOTISMO NA ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA DIRETA E INDIRETA NO MUNICÍPIO DE
ITAJAÍ  E  DÁ  OUTRAS  PROVIDÊNCIAS  Autoria:  Renata  Narcizo  Machado  -  Projeto  de  Lei  Ordinária  19/2017.
DELIBERAÇÃO: o presidente determinou o encaminhamento dos projetos às comissões permanentes de Legislação,
Justiça e Redação Final e de Finanças e Orçamento, a fim de que sejam elaborados os devidos pareceres. O presidente
nomeou “adhoc”  a  vereadora Célia  Filha do Elói  como presidente da Comissão de Legislação,  Justiça e
Redação Final  no  Projeto de Lei  Ordinária nº 34/2917  e  Projeto de Lei  Ordinária nº  38/2017.  MOÇÃO:
Moção nº 14/2017 da Mesa Diretora e vereadores – requerem o envio de ofício de Moção de Congratulações e
Reconhecimento à Sociedade Guarani Itajaí pela passagem de seus 120 anos de fundação, completados em 21 de
março de 2017, tradicional  clube de referência no município de Itajaí  e que fomenta o entretenimento através de
prestigiados  eventos  sociais.  DELIBERAÇÃO:  a  referida  moção  foi  aprovada  com  20  votos  favoráveis.
REQUERIMENTOS: Requerimento Nº 88/2017 do Vereador OTTO LUIZ QUINTINO JUNIOR - requer o envio de
ofício  ao  1.º  Batalhão  de  Polícia  Militar  de  Itajaí,  solicitando  que  intensifique  rondas  ostensivas  durante  o  período
noturno na Rua Gustavo Bernedt, nas proximidades da Escola Básica Elizabeth Konder Reis, principalmente no horário
de  entrada  (19h00min)  e  saída  (22h30min),  no  bairro  Cordeiros;  Requerimento  Nº  97/2017  do  Vereador
FERNANDO  MARTINS  PEGORINI  -  requer  o  envio  de  ofício  ao  Exmo.  Sr.  Prefeito  Municipal,  com  cópia  à
Coordenadoria  de  Trânsito  (CODETRAN),  solicitando  que  responda,  no  prazo  regimental,  aos  seguintes
questionamentos, com relação aos veículos ciclomotores de até 50 cilindradas: 1) De que forma se está procedendo o
registro  e  licenciamento  de  ciclomotores  e  outros  veículos  de  propulsão  humana  (incluindo-se  as  bicicletas
motorizadas) já que a legislação reporta esta responsabilidade ao órgão executivo municipal conforme preceitua o
artigo 24, XVII e artigo 129 do CTB? 2) Existe regulamentação municipal de registro e licenciamento conforme artigo
129  do  CTB?  3)  Como  está  sendo  realizada  a  fiscalização  da  circulação  de  veículos  (bicicletas  motorizadas  e
ciclomotores abaixo de 50 cilindradas)? 4) É exigido capacete, retrovisores, lanterna, velocímetro, buzina e dispositivos
destinado a controle de ruído do motor, entre outros, conforme artigo 1º, III,  da Resolução do Contran nº 14/98, e
artigos 54, 55 e 244 do CTB, entre outros equipamentos de segurança imprescindíveis aos veículos ciclomotores, aos
seus passageiros e condutores? 5) Está sendo exigido ACC (Autorização para Conduzir Ciclomotores) ou CNH – Carteira
Nacional de Habilitação tipo “A”? 6) A Prefeitura Municipal de Itajaí, através de seu órgão de trânsito (CODETRAM)
possui o controle de quantos veículos (ciclomotores abaixo de 50 CC) que estão em circulação e, ou cadastradas no
município? 7) A Coordenadoria de Trânsito possui relatórios apontando quantidade de acidentes causados por usuários
desse tipo de veículo? Caso positivo, requer cópia; Requerimento Nº 101/2017 do Vereador LUIS FERNANDO
DA SILVA - requer o envio de ofício ao Presidente do Senado Federal, Exmo. Senador Eunício Lopes de Oliveira, para
que diligencie no sentido de encaminhar o expediente a todos os 81 (oitenta e um) senadores da república, com o
escopo de priorizarem a tramitação e aprovação do Projeto de Lei da Câmara Federal nº 160/2009, que dispõe sobre
as  Garantias  e  Direitos  Fundamentais  ao  Livre  Exercício  da  Crença  e  dos  Cultos  Religiosos,  ESTADO  DE  SANTA
CATARINA Câmara de Vereadores de Itajaí Av. Ver. Abrahão João Francisco (Contorno Sul), 3825 – Ressacada CEP:
88.307-303 – ITAJAÍ – SC Fone: (47) 3344-7100 estabelecidos nos incisos VI, VII e VIII do art. 5º e no § 1º do art. 210 da
Constituição da República Federativa do Brasil, instituindo a “Lei Geral das Religiões” no Brasil; Requerimento Nº
108/2017  do  Vereador  SERGIO  MURILO  PEREIRA  -  Requer  o  envio  de  ofício  ao  Excelentíssimo  Senhor
Governador  do  Estado  de  Santa  Catarina,  Raimundo  Colombo,  e  ao  Secretário  do  Estado  de  Educação,  Eduardo
Deschamps,  sugerindo  a  criação  de  um  programa  de  ensino  da  Constituição  Federal  no  currículo  das  Escolas
Estaduais; Requerimento Nº 109/2017 da Vereadora DULCE  MARIA AMARAL PEREIRA  - requer o envio de
ofício ao Governador do Estado, com cópia a Secretaria de Estado da Educação, solicitando as seguintes informações
sobre o Programa de Estágio “NOVOS VALORES”: a) Quantos são os estudantes inscritos em Itajaí no Programa de
Estágio “NOVOS VALORES”? b) Quantos estudantes no ano de 2017 já encontram-se efetivamente contratados pelo
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programa  no  Estado  de  Santa  Catarina?  b.1)  Quantos  em  Itajaí?  c)  O  Programa  de  Estágio  Novos  Valores  tem
assegurado o percentual de vagas aos estudantes com deficiência nos termos do § 2.º do artigo 14 do Decreto n.º 781,
de  25  de  janeiro  de  2012?  Encaminhar  quadro  detalhado  apontando  o  cumprimento  da  legislação  em  Itajaí;
Requerimento  Nº  110/2017 do  Vereador  ANTÔNIO ALDO DA SILVA  -  requer  o  envio  de  ofício  ao  Prefeito
Municipal, com cópia à Secretaria Municipal de Urbanismo, e à Empresa AMBIENTAL, questionando se há estudos no
sentido de isentar ou providenciar descontos, na taxa de lixo da instituição APAE de Itajaí, localizada na avenida Joca
Brandão, Centro. Hoje a instituição, paga a importância de R$1.987,67 anual, não tendo condições de arcar com este
valor;  Requerimento Nº 111/2017 do Vereador ROBISON JOSÉ COELHO  -  requer envio de ofício ao Senhor
Prefeito  Municipal,  ao  Superintendente  do  Porto  de  Itajaí,  ao  Superintendente  do  SEMASA,  aos
presidentes/superintendentes da FEAPI, à Fundação Municipal da Cultura, da Fundação Genésio de Miranda Lins, da
FAMAI,  à  Fundação  Municipal  de  Esportes  e  Lazer,  ao  Instituto  de  Previdência  de  Itajaí  e  à  Empresa  Pública  Itajaí
Participações solicitando que informem a) qual o número total de contratos de locação de imóveis em vigência no qual
a prefeitura (e suas secretarias)  ou os órgãos da administração indireta mencionados neste requerimento figuram
como locatários? b) Informar os detalhes de cada contrato: b1) nome do locador; b2) número do contrato (e aditivos se
houver);  b3)  valor  atualizado  do  aluguel  mensal;  b4)  início  e  término  da  vigência;  b5)  endereço  do  imóvel;  b6)
finalidade  para  a  qual  estão  sendo  utilizados?;  b7)  qual  o  valor  despendido  nos  últimos  doze  meses?  c)  Há
planejamento  para  diminuição  dos  valores  gastos  com aluguéis  de  imóveis  para  instalações  públicas,  seja  com a
construção  de  prédios  próprios  ou  com  política  de  gestão  junto  aos  proprietários  para  redução  dos  valores?;
Requerimento Nº 10/2017 do Vereador NÍKOLAS REIS MORAES DOS SANTOS - requer o envio de ofício ao
Prefeito Municipal, com cópia ao Semasa, Secretaria de Obras e Serviços Públicos e Secretaria Municipal de Urbanismo,
solicitando informações a respeito de projetos, desenvolvimentos e implantações relativos ao sistema de esgoto do
ESTADO DE SANTA CATARINA Câmara de Vereadores de Itajaí Av. Ver. Abrahão João Francisco (Contorno Sul), 3825 –
Ressacada CEP:  88.307-303 –  ITAJAÍ  –  SC Fone:  (47)  3344-7100 Município,  o  que pode se  dar  através  de  simples
apresentação  em Power  Point  ou  plataforma similar,  além da  resposta  aos  seguintes  questionamentos:  1)  Qual  o
percentual e quais bairros ou localidades já estão assistidas pela coleta e tratamento de esgoto? 2) Qual o percentual e
quais bairros ou localidades já estão assistidas pelo sistema de coleta? 3) Se existem, quais os recursos disponíveis,
contratos e prazos para a conclusão de próximas etapas? 4) Em relação à Baía Afonso Wippel ou "Saco da Fazenda",
qual  o  diagnóstico  atual  para  se  zerar  as  emissões  de  resíduos  não  tratados?;  Requerimento  Nº  50/2017  do
Vereador  RUBENS ANGIOLETTI  -  requer  o  envio  de  ofício  ao  Exmo.  Prefeito  Municipal  solicitando  as  seguintes
informações acerca da obra de tubulação na Rua José Rosa, Bairro Cordeiros: 1) O projeto para obra de tubulação era
para a via toda ou apenas parcial? 2) Qual o valor total da verba recebida para realização desta obra? 3) De onde veio
a  verba?  4)  Há  possibilidade de  concluir  a  obra  até  o  final  da  via?;  Requerimento Nº 112/2017 do Vereador
FABRÍCIO MARINHO - requer envio de Ofício ao Exmo. Senhor Governador do Estado e ao Exmo. Senhor Prefeito
Municipal,  com cópia à Fundação do Meio Ambiente do Governo de Santa Catarina -  FATMA, à Fundação do Meio
Ambiente de Itajaí (Famai) e ao Serviço Municipal de Água, Saneamento Básico e Infraestrutura de Itajaí - SEMASA,
solicitando que respondam os seguintes questionamentos e devidos esclarecimentos acerca da situação do Rio Itajaí-
Mirim: 1) É do conhecimento dos órgãos, que o curso do Rio Itajaí-Mirim "velho" encontra-se com vários pontos que
dificultam  o  fluxo  das  águas,  em  razão  da  falta  de  manutenção/dragagem?  2)  Existe  projeto/planejamento  e/ou
orçamento  para  a  recuperação  do  citado  rio?  3)  Considerando  o  grande  número  de  residências,  inclusive  de  um
grande condomínio às margens do rio, existe fiscalização por parte dos órgãos com relação ao lançamento de dejetos,
bem como quanto a falta de saneamento básico? 4) Existe uma ponte em imóvel particular obstruindo a passagem da
água.  Quais  as  ações  tomadas  pelos  órgãos  públicos  para  a  correção  do  problema? 5)  O  leito  do  rio  encontra-se
tomado pelo matagal nas suas margens. Considerando que se trata de área de APP, é realizado alguma manutenção
ou  limpeza  do  local?  6)  Em  caso  positivo,  qual  a  periodicidade?  7)  Em  caso  negativo,  explique  o  por  quê;
Requerimento Nº 113/2017 do Vereador PAULO MANOEL VICENTE - requer envio de oficio ao Comandante do
1º Batalhão de Polícia Militar, solicitando que sejam intensificadas as rondas policiais na Praça Mario Reis, situada na
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Rua Laudelina Dionísio, Bairro Cordeiros; Requerimento Nº 118/2017 do Vereador MÁRCIO JOSÉ GONÇALVES -
requer envio de ofício ao Prefeito Municipal de Itajaí para que apresente as faturas de conta de luz do Centreventos
Governador Luiz Henrique da Silveira, referente aos últimos doze meses; Requerimento Nº 120/2017 do Vereador
JOSÉ  ACÁCIO  DA  ROCHA  -  requer  envio  de  ofício  ao  Comandante  do  1º  Batalhão  da  Polícia  Militar  de  Itajaí,
solicitando que intensifique rondas ostensivas periódicas no bairro São Vicente, ESTADO DE SANTA CATARINA Câmara
de Vereadores de Itajaí Av. Ver. Abrahão João Francisco (Contorno Sul), 3825 – Ressacada CEP: 88.307-303 – ITAJAÍ –
SC Fone: (47) 3344-7100 principalmente nas proximidades da Escola Básica Pedro Paulo Rebello (Municipal) e Escola
de Educação Básica Elfrida Cristino da Silva (Estadual), nos horários de entrada e saída dos alunos; Requerimento Nº
122/2017 do Vereador MARCELO WERNER - requer o envio de ofício à Superintendente da Agência Regional do
Ministério do Trabalho de Itajaí,  Senhora Elisabete Regis, para que encaminhe a esta Casa relatório estatístico das
empresas de Itajaí, com relação ao disposto na lei 8.213/1991, em seu artigo 93 e na lei 13.146/2015, artigo 101, que
dispõem  de  reserva  de  vagas  para  pessoas  com  deficiência  na  iniciativa  privada,  assim  formula-se  os  seguintes
questionamentos: a) Quantas empresas se enquadram no referido artigo 93 da lei 8.213/91? b) Todas as empresas
estão  cumprindo  os  percentuais  consoante  preconiza  a  legislação?  c)  Quantas  pessoas  com  deficiência  estão
preenchendo  as  vagas  reservadas?  d)  Existem  vagas  a  serem  preenchidas?;  Requerimento  Nº  123/2017  do
Vereador  CARLOS  AUGUSTO  DA  ROSA  -  requer  o  envio  de  ofício  ao  Superintendente  e  à  Procuradoria  da
Superintendência  de  Seguros  Privados  –SUSEP,  a  Invest  Capitalização  S/A  (TRIMANIA),  com  cópia  ao  Hospital  e
Maternidade Marieta Konder Bornhausen, ao Hospital Universitário Pequeno Anjo, ao Exmo. Sr. Presidente do Fórum
Parlamentar Catarinense no Congresso Nacional e aos Deputados Estaduais da Assembléia Legislativa do Estado de
Santa Catarina, solicitando as seguintes informações: 1) Nos termos da Circular nº 460/2012 ou outra norma interna,
há possibilidade de beneficiar mais de uma entidade para obter benefícios de repasses dos títulos de capitalização da
TRIMANIA?  Sendo  negativa  a  resposta,  solicita-se  que  seja  ampliada  a  possibilidade  de  beneficiar  mais  de  uma
entidade.  2)  Os  Hospitais  supracitados  já  buscaram  ajustar  parceria  demonstrando  interesse  na  obtenção  dos
benefícios junto a TRIMANIA a fim de oficializar junto a SUSEP? Sendo positiva a resposta, os mesmos possuem os
requisitos mínimos exigidos pela SUSEP conforme art. 7º da Circular nº 460/2012, para obter benefícios de repasses
dos títulos de capitalização da TRIMANIA? 3) Houve publicação de edital para as Entidades demonstrar o interesse na
obtenção dos benefícios do repasse dos títulos de capitalização junto a TRIMANIA? Como que o Hospital Santo Antônio
veio a ser beneficiado? 4) Quais os valores e para quais municípios foram destinados a arrecadação dos impostos que
a  comercialização  dos  títulos  geraram?  DELIBERAÇÃO:  os  Requerimentos  nº  110/2017,  nº  111/2017,  nº
50/2017 e nº 112/2017 foram todos aprovados com 20 votos favoráveis, enquanto o Requerimento nº 109/2017
foi aprovado com 19 votos favoráveis. Já os Requerimentos nº 88/2017, nº 101/2017 e nº 108/2017 foram todos
aprovados com 18 votos favoráveis. Os Requerimentos nº 97/2017 e nº 10/2017 foram retirados a pedido dos
autores. Os Requerimentos nº 51/2017, nº 83/2017, nº 85/2017, nº 86/2017, nº 95/2017, nº 114/2017, nº
115/2017,  nº  116/2017,  nº  49/2017,  nº  71/2017  e  nº  72/2017  do  vereador  Rubens  Angioletti  foram
retirados  por  meio  das  CI  nº  32/2017  e  CI  nº  33/2017.  O  Requerimento  nº  14/2017  do  vereador  Paulinho
Amândio foi retirado por meio da CI nº 14/2017 e o Requerimento nº 63/2017 da vereadora Dulce Amaral foi
retirado por meio da CI 019/2017. O Requerimento nº 99/2017 do vereador Edson Lapa foi retirado por meio da
CI nº 18/2017. Finalmente, em razão do término do horário do Grande Expediente, a deliberação dos requerimentos
em  pauta  foi  adiada  para  a  próxima  sessão  ordinária.  USO  DA  TRIBUNA:  ocuparam  a  tribuna,  por  ordem  de
inscrição,  os  seguintes  vereadores:  Professor  Acácio,  Otto  Luiz  Quintino  Jr.,  Calinho  Mecânico,  Níkolas  Reis,  Thiago
Morastoni, Fernando Pegorini, Robison Coelho, Dulce Amaral, Fabrício Marinho, Rubens Angioletti e Tonho da Grade.
Ver. Professor Acácio: informou sobre a abertura do campeonato primavera na próxima sexta, às 19:30 h no centro
social  do  bairro  são  Vicente,  que  terá  a  participação  de  16  equipes.  A  seguir,  comunicou  que,  no  último  sábado,
participou das finais do campeonato de futebol de praia, em que no feminino foram campeãs o time das divas, no
veterano traíras e no master a equipe do Badejo. Parabenizou a Fundação Municipal de Esportes pela organização das
finais  e  a  arbitragem do  referido  campeonato.  Destacou  a  presença  do  prefeito  Volnei  Morastoni  na  entrega  das
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premiações. Ver. Otto Luiz Quintino Jr.: fez uma crítica a respeito da av. Reinaldo Schmithausen, exibiu imagens de
pessoas que foram vítimas de acidentes de trânsito na referida avenida. Ressaltou que inúmeros  requerimentos e
indicações à respeito da avenida já foram feitos por vários vereadores e que os mesmos estão trabalhando nesse
sentido. Dirigindo-se ao líder do governo, solicitou urgência nas providências, porque só essa semana houve mais duas
vítimas.  Informou  que  houve  uma  reunião  com  a  Secretaria  de  Urbanismo  nesta  Casa  no  dia  anterior,  pedindo
melhorias  na  região.  Ver.  Calinho  Mecânico:  iniciou  sua  fala  enaltecendo  a  data,  dizendo  que  sua  mãe  hoje
completaria 82 anos e que ela foi sua maior incentivadora. Ressaltou que também é dia universal do teatro e dia
internacional da síndrome de Down. Disse que hoje também se comemora o dia internacional da igualdade racial. Fez
comentários sobre o contexto do negro na sociedade atual. Citou lideranças do movimento. Elogiou o prefeito Volnei
Morastoni  pelo  trabalho  na  educação  e  seu  projeto  escola  inteligente.  Ver.  Nikolas  Reis:  discordou  do  vereador
Calinho  Mecânico  em  relação  ao  projeto  educacional  do  prefeito.  Disse  que,  desde  2012,  não  tem  grandes
expectativas em relação ao prefeito, mas que não esperava o corte das bolsas de estudo à Univali. Disse que o prefeito
teve  audácia e  coragem de suspender as bolsas nesse semestre. Fez referência à contratação de uma palestra por
300 mil  reais,  sem licitação  e  R$  1.200 milhões  por  um kit  educacional,  sem aprovação  do  MEC e  sem licitação.
Ressaltou que o art. 192 da Lei, beneficia não só o estudante carente, mas é uma maneira de ajudar as instituições
educacionais.  Lamentou  que  depois  de  décadas  não  haverá  bolsa  de  estudo  por  um  semestre.  Ver.  Thiago
Morastoni: informou que no dia de ontem aconteceu a visita na prefeitura do dr. Elmer Coelho Vicenzi, diretor do
Denatran, que veio firmar pessoalmente um convênio com o município através do SNE, que visa reduzir despesas com
envio de notificações e multas. Continuou dizendo que Itajaí é o segundo município do Brasil em adotar esse sistema e
que além dessa parceria, também foram firmadas parcerias em projetos de educação para o trânsito, além de doação
de veículos para a Secretaria de Segurança. Destacou a atenção que tem sido dada pelo governo federal à Itajaí.
Comentou sobre a reunião ocorrida na CVI, em que estavam nove vereadores, com a Secretaria de urbanismo e que a
mesma foi extremamente positiva. Ver. Fernando Pegorini: falou sobre o Requerimento nº 44/2017, que gostaria
que o governo se pronunciasse à respeito. Disse que a primeira pergunta da propositura não foi respondida à altura,
referindo-se ao estudo de viabilidade estrutural, no túnel existente no bairro Fazendinha. Manifestou sua tristeza, em
relação  ao  Edital  publicado  no  dia,  em  que  foi  suspenso  o  benefício  parcialmente.  Disse  que  o  prefeito  mentiu
publicamente, ao afirmar que nesse semestre iria ter bolsa de estudo e que ao fazer isso, interrompeu o sonho de mil
estudantes.  Ver. Robison Coelho:  falou sobre a audiência pública na próxima segunda sobre o Porto.  Criticou a
dispensa de licitação para aquisição de material didático para a Secretaria de Educação, no valor de R$ 1,2 milhão e
duzentos mil de reais. Questionou a prioridade desse governo, dizendo que as pessoas foram enganadas em troca de
votos. Mencionou que há várias reclamações sobre a hora atividade dos professores e problemas no fornecimento da
merenda  nas  escolas.  Segundo  ele,  o  presidente  do  Conselho  Municipal  de  Educação,  disse  que  o  prefeito  não
consultou o conselho em relação ao novo projeto educacional. Ver. Dulce Amaral: pediu ponderação neste início do
governo  e  para  darem um voto  de  confiança  ao  Executivo,  que  no  segundo semestre  sairá  as  bolsas  de  estudo.
Informou que, no governo passado, muitos estudantes beneficiados eram de outros municípios. Sugeriu uma mudança
nos  critérios  para  concessão  das  bolsas.  Pediu  paciência  e  que  se  aguarde  o  segundo  semestre  e  que  entende
perfeitamente  a  animosidade  em  torno  do  tema.  Ver.  Fabrício  Marinho:  informou  que  recebeu  o  pessoal  da
Educação sobre a  escola  da inteligência  e  que o programa visa trabalhar  com a comunidade carente em escolas
instaladas em áreas de vulnerabilidade social. Que será atendimento de disciplina transversa e que não é um livro
pedagógico  comum.  Que  visa  trabalhar  as  famílias  e  que  atenderá  6  mil  alunos  carentes  do  ensino  municipal.
Comentou que o momento pode não ser o mais adequado, mas que o governo precisa trabalhar com menos recursos
e que sempre haverá cortes. Em relação aos cargos comissionados, afirmou que não são 800 cargos comissionados e
sim  400  cargos.  Ver.  Rubens  Angioletti:  afirmou  que  uma  das  principais  funções  do  legislativo  é  fiscalizar  o
executivo e representar o cidadão. Criticou o executivo, dizendo que quem vai pagar o corte das bolsas de estudo será
o cidadão e a compra do material didático adquirido recentemente pela Prefeitura. Ver. Tonho da Grade: relatou que
recentemente visitou a Ponte Tancredo Neves, do lado do bairro São Vicente e que onde está o guardrail da ponte, a
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entrada é pequena para um caminhão. Informou que ele e o engenheiro da Codetran, vão estudar a possibilidade de
instalar uma rotatória, como tem na ponte Vilson Kleinubing. Estendeu convite a todos os vereadores, para ajudarem
naquilo que pode ser melhorado, antes da ponte ser concluída. Fez críticas em relação à situação da Av. Reinaldo
Schmithausen.  MATÉRIAS DA ORDEM DO DIA: não havia matérias constantes na ordem do dia. MATÉRIAS DA
ORDEM DO DIA DA PRÓXIMA SESSÃO ORDINÁRIA: não havia matérias constantes na pauta para próxima sessão
ordinária.  Agradecendo  a  Deus  pelo  auxílio  na  condução  dos  trabalhos  desta  noite,  a  presença  dos  senhores
vereadores,  imprensa,  funcionários  e  público  assistente,  o  senhor  presidente,  vereador  Paulinho  Amândio,
convocou os vereadores para décima quarta sessão ordinária, a realizar-se no dia vinte e tres de março de dois mil e
dezessete, às dezoito horas, na sede da Câmara dos Vereadores, desejando a todos uma boa noite e uma boa sorte.
 
 

                 Vereador Paulinho Amândio        Vereadora Dulce Amaral
                 Presidente                                     1ª Secretária


